

新事務局から会員の皆様へ

初代事務局長多田千尋氏（芸術教育研究所）、二代目事務局長馬場清氏（浦和大学）から引き継ぎ、このたび事務局を担当することになりました渡邊豊です。どうぞよろしくお願ひいたします。新潟県社会福祉協議会で主に高齢者、障害者の権利擁護を担当している職員です。また新潟県内では度重なり発生した自然災害においては、皆様から物心両面にわたりご支援賜りたいへんありがとうございました。

す。二〇〇九年度学会創設二十周年に向かって努力していきますので、よろしくお願ひいたします。すべての学会員の皆様の手で「文化としての福祉の創造」を実現して行きましょう！

事務局紹介

● 毎週火曜・木曜 正午
(事務員在席していま)

● 每月第3土曜日 午後
(事務局長以下事務局)



事務局紹介

- 毎週火曜・木曜 正午～午後3時**
(事務員在席しています)

●毎月第3土曜日 午後1時～5時
(事務局長以下事務局メンバーがいます)

事務所看板の横に立つのは、事務所の家主である五十嵐真一理事。地面上にある物は石燈籠です。一昨年七月の新潟県中越沖地震の際に倒れました。(地震を忘れないためにも、そのままにしています)

は、地域福祉学会の全国大会が新田市の敬和学園大学で開催されるため、これを新潟福祉文化を考える会（北陸ブロック）で協力し、日本福祉文化学会をPRしていくたいと構想しています。多くの会員の皆様のご参加・ご協力をお願いします。

北陸ブロック紹介①

また地域の福祉文化に着目して
現場に学ぶ、これまでの新潟福祉
文化を考える会の活動スタイルを
継続するとともに年一回以上の福
祉文化見聞会ミーティングを開催
実践しています。

あとがき

北陸ブロック担当理事

は、まず第一に引き継いだ事務局の運営体制を一日も早く安定させなければなりませんので、これに向けた取り組みを強化することであると言えます。現在も新潟福祉文化を考える会のブログ公開（ほぼ毎日更新中）やメルマガ、ホームページの充実等による新規会員の加入拡大と既存会員への情

学会新体制スタート号をお届けします。全国の会員の皆様におかれましては、久しぶりの通信となりご迷惑をおかけしておりました。新編集委員一同新たな気持ちで、学会と会員を結ぶ通信としてさらなる内容充実に努めてまいります。ご支援ご協力をお願ひ致します。(S)